



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/15273

14/07/2017

43084

AUTOR/A: RUIZ I CARBONELL, Joan (GS)

RESPUESTA:

La Variante de Valls en la autovía A-27 entró en servicio el 18 de diciembre de 2015, por lo que en 2016 no se realizaron obras.

Las cantidades certificadas año a año en el contrato de obra fueron las siguientes:

Año	Certificado
2009	8.062.573,47 euros
2010	2.360.500,80 euros
2011	0,00 euros
2012	3.049.359,24 euros
2013	0,00 euros
2014	7.084.242,27 euros
2015	9.750.983,47 euros
2017 (certificación final)	2.437.750,72 euros
TOTAL	32.745.409,97 euros

Madrid, 14 de noviembre de 2017